

CIRCUITO INTERIOR**SI LOS ANTROS**

tienen tantas ganas de reabrir — como seguro tienen —, bien podrían empezar poniendo en cintura a los establecimientos que sólo los hacen quedar mal.

POR EJEMPLO, las tres chelerías que operan simulando ser restaurantes sobre Avenida Revolución, en San Pedro de los Pinos.

POR LO MENOS hasta el martes, un camión abastecía con cartones de cerveza el Play & Match y, por la cantidad, esperan tener un fin de semana ¡muy brindador!

LO QUE MÁS llama la atención es que, a pesar de que ya se evidenció la operación ilegal y riesgosa a más no poder, la Alcaldía no interviene.

HASTA se puede pensar que hay razones de "peño" para no hacerlo. ¿De a cómo no?... perdón.... ¿a poco no?

...

TAN FUERTE como el viento que se sintió ayer en el Valle de México, corre la versión de que en el grupo más cercano a Jefatura de Gobierno se viene un cambio más.

SALVO que es bastante comunicador y social (y con eso ya se dice mucho), aseguran que un funcionario de alto nivel está cerca de cerrar su movimiento al Gobierno federal.

SEGÚN esto, no es la primera vez que tiene un pie afuera del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, pero sí la primera que tiene el otro en Palacio Nacional.

